



Communiqué de presse
25 août 2024

L'Alpine Academy aux Pays-Bas : huit sur huit !

Abbi Pulling a signé ce week-end sa cinquième victoire et son huitième podium en F1 Academy en remportant la première course, puis en finissant troisième de la seconde confrontation du quatrième rendez-vous du calendrier.

Évoluant en support du Grand Prix des Pays-Bas de Formule 1, la Britannique âgée de vingt-et-un ans a prolongé sa série de podiums à huit en autant de courses disputées cette saison en F1 Academy. Forte de cinq succès et trois autres podiums, Abbi a encore accru son avance en tête du classement général puisqu'elle compte désormais 71 points d'avance sur sa plus proche poursuivante, Doriane Pin.

Abbi se tourne maintenant vers Singapour, qui accueillera la cinquième manche de la F1 Academy du 20 au 22 septembre.

Abbi Pulling (Rodin Motorsport)

Essais libres 1 : 1^{re} / Essais libres 2 : 1^{re} / Qualifications 1 : 1^{er} / Qualifications 2 : 2^e / Course 1 : 1^{re} / Course 2 : 3^e / Classement : 1^{re}

« La première course a été calme et bien contrôlée de ma part. Nous étions solides dès le départ et j'avais confiance en la voiture, ce qui s'est reflété dans notre résultat. Nous avons le potentiel pour nous imposer dans la deuxième course, mais j'ai malheureusement commis une erreur qui nous a coûté cher. Normalement, je serais déçue, et c'est évidemment frustrant de savoir ce qui était à notre portée, mais c'est finalement la régularité qui fait gagner des titres. Si une mauvaise journée se termine par un podium, cela reste quand même une très bonne journée. Nous continuons de creuser l'écart au championnat, ce qui est notre objectif principal, et j'ai déjà hâte de revenir à Singapour. J'adore les circuits en ville et même si Djeddah et Miami étaient incroyables, ils ont tous les deux été conçus pour cela. Singapour sera la première "vraie" piste urbaine à notre programme cette année, et je suis impatiente d'y être. »

